
司 会 立浪 会場監督  点 鐘 室崎 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ゲスト並びにビジター紹介 

■ゲスト富山県ｅスポーツ連合会長  

株式会社ＺＯＲＧＥ代表取締役 

堺谷 陽平 氏 

■㈲天狗乃肉 林本店 代表取締役社長 林 成興氏 

会長挨拶／報告 

■誕生祝 

 花田 修一 さん（10／26・66 才） 

幹事報告    

■夫人の会、旅行 

10／29（火）金沢芸妓お茶屋遊びと鈴木大抽館  

山乃尾の会席ランチ 

          8 時 40 分集合 高岡駅南口（中野ビル前）   

■第二回親睦ゴルフ大会 

10／30（水）小杉カントリークラブ 9：00 集合 

小杉カントリークラブ 

東・南コース 南・北コース 10：10 スタート 

表彰式、懇親会／17：30～小杉カントリークラブ 

2Ｆ コンペルーム 

＜ ニコニコＢＯＸ 10 件 28,000 円 ＞ 

室崎会長／今日のゲストスピーカーは、富山県 e スポ

ーツ連合会長の堺谷 洋平さんです。我々高齢者に

は理解しづらい e スポーツ、分かりやすくお願いし

ます。幹事ゲストに天狗乃肉 林本店の林 成興氏

をお迎えして。 

駒井副会長／幹事ゲストとして林 成興さん、そしてゲ

ストスピーカーとして㈱ZORGE 代表取締役 堺谷 

洋平氏をお招きして。 

金森幹事／堺谷さん、卓話楽しみにしています。(有)天

狗乃肉 林本店 林さん、ようこそ高岡クラブへ。 

才高君／林さん、ようこそ高岡 RC へ。 

千田君／林 成興さん、ようこそ高岡 RC へ！飲サポ４

人目の高岡 RC メンバーですね。はりきってどうぞ！ 

中野君／病気療養中のところお見舞いをいただき有難

うございました。病気とは縁遠かった私ですが…。 

四津谷君／先日 18 日に長野の千曲川の駒沢地区に泥

かきボランティアに行ってきました。赤沼という新

幹線が水没した地区の近くです。そこで感じたのは

「サンズイ」のつく地名には家を建てない方が良い

ということです。例 駒沢 赤沼 

 今日、早退いたします。 

荒井君／前回、皆出席お礼。 

田中君／本日、早退のお詫び。 

浅野（浩）君／すみません。今日は早退させていただき

ます。 

◆プログラム◆  

卓話 

『e スポーツの 

富山における現状』 

富山県ｅスポーツ連合会長  

株式会社ＺＯＲＧＥ代表取締役 

堺谷 陽平 氏           

 

 

 

 

 

《理事会報告》 

＊年末例会・懇親会開催の件…承認  

日 時：12 月 19 日（木） 

 例 会：18:00～ 桐の間 

 懇親会：18:20～ 鳳凰の間 

 会 費：会員 10,000 円 夫人 8,000 円 

＊2019 年 11 月 7 日例会時間、場所変更の件…承認 

例 会   ：18:00～ 鳳凰西 

 オレナ祝賀会：18:30～ 鳳凰西 

 会 費      ：会員 11,000 円  

＊新年初例会の件…承認 

 日 時： 2020 年 1 月 9 日（木） 

 参拝 18:00～ 例会 18:20～ 懇親会 18:30～ 

 場 所： 射水神社 玉串（会長・副会長・筆頭理事） 

 会 費： 会員 10,000 円 

＊出席規定免除の件…承認 

クラブ定款第９条第３節（a）項適用により１ヶ月間

の出席規定の適用を免除されたく申請が有りました。 

中野会員  

Ｅ２０１9‐20年度 【ガバナー／松本 耕作】                         第３２97回 

高岡ロータリークラブ              ２０１９／10／24 

会長／室崎 靖 幹事／金森 健祐                      No.16

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 



 

＊新会員承認の件…条件承認 

白川 智絵（しらかわ ともえ）氏［39 歳］ 

事業所：大和証券株式会社高岡支店 

役 職：支店長 

職業分類：証券業 

推薦者：加藤会員・岡本欣治会員 

 

・今まで、女性会員は入れない方針を取ってきた。方針

を変えるのであれば、まず方針を示してから女性会

員を受け入れてはどうか。過去に、高岡クラブに入会

したくても入会できなかった女性にはどう説明する

のか 

・歴代の会長の意見も大事だが、これから会長になる

人、入会年度の若い会員のコンセンサスを取ってか

ら受け入れるべきだ。時期尚早ではないか 

・さすが高岡クラブと言われるように、どんな状況に

なっても受け入れ体制のとれるクラブになるべきで

ある。 

・ロータリーの流れとして女性会員を増やす傾向にあ

る。女性会員がこれを機会に増えるのは良いことで

ある。 

・女性会員を一旦受け入れしてから、今後様子を見て

受け入れを考えていってはどうか 

＝対応＝ 

諮問委員会で過去に、転勤者の女性会員は受け入れ

る。クラブの方針としても示している。 

しかしながら、理事会で色々な意見が出るので有れ

ば、本来は理事会承認後会員の承認を得るが、一度

10 月 24 日の例会で会長から会員に過程を説明し

てその後、会員の了承を得るプロセスを取る方法で、

理事会として承認を得た。 

  

＊台風１５号災害義援金の件…承認 

今後、このような災害が起こった時の義援金対策と

して、会として予算化してはどうか。次年度以降の検

討課題とする。 

＊古城公園を愛する会協賛の件…承認 

⇒環境保全より 5,000 円支出 

＊伏木高校インターアクト海外研修参加の件…承認 

行先：オーストラリア 

参加者：飛田 芽さん、 黒川 珠菜さん 

＊北日本新聞「天皇陛下御即位お祝い」企画の件 

                     …承認 

 ⇒広報委員会より 30,000 円支出 

報告事項 

＊2020-2021 年度ガバナー補佐選出の件  

⇒加藤会員を選出 

 ⇒地区インターアクト委員長 才高会員 

＊9 月までの一般会計収支執行状況             

＊2020-2021 年度派遣学生選考結果の件    

＊2020 年板橋 RC への日程都合確認案内文の件   

 

その他 

・昼食について、色々なご意見をいただくので元に戻

してもいいか 

 SAA の方から、なぜ今回の献立になっているか例会

で一度説明をする 

・夫人の会の旅行の参加者名簿を参加者に配布して欲

しい。 

・ハーリー君が 10 月 24 日に来日する。例会に参加

できるようなら参加してもらえれば良いのではない

か 

 

 

 

 

 

 

 

 


